

## Mösli-Cup 2007

Am 21. Dezember trafen sich die Turnerinnen und Turner unserer Nachbarsvereine STV Nebikon, STV Ettiswil, TV Schötz bei uns im Zentrum Linde, um sich bei Geräteturnen zu messen. Dieses Jahr kamen nur 30 Teilnehmer nach Wauwil (im Gegensatz zu 50 im letzten), da viele an diesem Datum noch Weihnachtsessen usw. hatten. Nächstes Jahr wird sicher wieder ein früheres Datum gewählt.

Die Turnerinnen und Turner massen sich in den Disziplinen Barren, Boden, Reck und Schaukering. Jeder Teilnehmer musste zweimal ran. Es konnte zweimal das selbe Gerät sein. Jedoch die meisten wählten zwei verschiedene Disziplinen. Daraus ergab sich dann der Gesamtschnitt.

Das Ziel dieses Wettkampfes ist auch, dass sich die Vereine besser kennen lernen. Daher wurde in gemischten Gruppen gestartet. Die Wertung bzw. Rangierung wurde dann logischerweise gruppenweise ausgerechnet. Als Spezial-Preis gilt jeweils der Mösli-Cup. D.h. der Teilnehmer mit der höchsten Note bekommt einen Wanderpokal. Dieser Preis ging (wie letztes Jahr) an Brühlmann Daniel von Ettiswil. Jedoch ist anzumerken, dass sein Bruder Brühlmann Kurt ebenfalls die Note 19.3 hatte. Massgebend für den Sieg war dann das Alter ;-)

Auch sonst dominierten die Ettiswiler die ersten neu Ränge!! Auf Rang 10 kam dann Wirz Beni als bester Santenberger.

Den Turnern und den zahlreich angereisten Zuschauern wurde ein guter Wettkampf mit viel Abwechslung geboten. Auch nächstes Jahr werden wir diesen wieder durchführen (Ort und Zeit offen).

Nach der Rangverkündigung blieben die meisten noch in der Festwirtschaft sitzen und tranken noch das eine oder andere Bier. Am Schluss ging es dann mit dem "harten Kern" ab ins Pub, wo wir den Abend ausklingen liessen.

[Wertungsnoten](#)

[Bilder](#)